

Der 45. ORE-ORE-Prinz 2001



Eigentlich erfüllt die Vorgangsweise, wie Heino Huber von den Altprinzen zu seinem Glück als Ore XLV. überredet wird, den Tatbestand der Nötigung, meint Heino Huber im Rückblick. „Ich bin schlicht erpresst worden, weil das Prinzenmahl

jeweils im Deuringschlössle stattgefunden hat.“ Gattin Bernadette fragte schlicht nach, ob sie denn alle spinnen würden, ihr mit solch einer Idee zu kommen, nur Raphaela, damals 5 Jahre jung, ist von Beginn an begeistert. Schließlich macht Heino I. gute Miene zum bösen Spiel. „Da muss dann auf die Schnelle eine Riesengeschichte organisiert werden. Wenn du den Aufwand vor der Bürgermeisterwahl in einer kleinen Gemeinde betreibst, hast du mit absoluter Mehrheit gewonnen.“



Den ersten Auftritt haben Prinzenpaar und Gefolge beim Ball der Vorarlberger im Palais Ferstl in Wien, wo besonders auch der Fanfarenzug super ankommt.

Trotz der kühlen Temperaturen ist der Umzug eine riesige Gaudi, danach folgt die „Vollgas-Party“ auf dem Kornmarkt. Besuche in den Kindergärten und bei der Lebenshilfe stehen natürlich auch auf dem Programm.

Der Prinz:

Ore XLV., Prinz Omelette, Heino I., Herrscher vom Deuring-Schloss zur oberen Stadt, Dirigent kulinarischer Scharen etc. etc.

bürgerlich: Heino Huber

Die Prinzessin:

Prinzessin Bernadette I., Edle von Catering und Riesling, Hüterin von Höflichkeit und Ruhe, Charme und Ambiente etc. etc.

bürgerlich: Bernadette Huber

Prinzenwagen:

Große silberne Pfanne und das Deuringschlössle

Umzugswetter:

heiter, bei -3° bis -5° C

Zere:

Christian Häusle, Stv. Hubi Rhomberg

Gefolge:

80 Personen inkl. Fanfarenzug

Obmann: Peter Scharax



Heino als Heino

Am Faschingsdienstag schließlich wartete eine besondere Herausforderung auf Heino Huber: Bei McDonalds in Hard brät er unter Anleitung des McDonalds-Schulungsleiters für Österreich echte Hamburger. „Da muss man sich schon anstrengen, die Fleischlaibchen dürfen auf keinen Fall eingedrückt sein!“ Dafür erhält der Prinz als Belohnung auch das Einser-Menü.

Zum Kehraus tritt Heino noch als Heino auf, erblondet und mit Sonnenbrille samt Gitarre. „es war ein toller Fasching, aber ich bin nicht unbedingt traurig gewesen, als es vorüber war“, zieht Heino Huber sein Resümee.



Einser-Menü für Heino

